NORANJA Mews



EL INMIGRANTE QUIERE PAPELES

Estimados lectores,

Me dirijo a ustedes para abordar un tema de suma relevancia que ha captado la atención de todos: el reciente borrador no aprobado de la reforma de extranjería en España. Como su editor, considero que es fundamental analizar las implicaciones que este documento tiene no solo para los inmigrantes, sino también para la sociedad en su conjunto, así como para nuestra economía y cultura.

La reforma de la ley de extranjería es un asunto que trasciende fronteras ideológicas. En un país como España, que ha sido históricamente un cruce de caminos, las normativas que regulan la llegada y la permanencia de extranjeros son cruciales para fomentar una convivencia respetuosa y enriquecedora. Este borrador, aunque aún no ha sido aprobado, refleja un intento de modernizar y adaptarse a las nuevas realidades sociales y económicas que enfrentamos en un mundo cada vez más globalizado.

Entre las propuestas más destacadas del borrador se encuentran medidas que buscan simplificar el acceso a permisos de residencia y trabajo, así como la promoción de la integración social de los inmigrantes. Sin embargo, el hecho de que este borrador no haya recibido la luz verde del Congreso plantea interrogantes sobre su viabilidad. ¿Estamos dispuestos a aceptar una política de inmigración más inclusiva? ¿O permaneceremos atrapados en un discurso reactivo que afecta la vida de miles de personas?

Es vital que, como sociedad, reflexionemos sobre estas cuestiones. La inmigración no es un problema; es una oportunidad. La diversidad cultural enriquece nuestras comunidades y fortalece nuestra economía. La falta de aprobación del borrador podría perpetuar un sistema obsoleto que no responde a las necesidades actuales de nuestra nación.

Desde Naranja News, consideramos que es preciso abrir canales de diálogo y debate sobre este tema. Queremos escuchar sus voces y opiniones. Sería un error cerrar la puerta a un asunto que, aunque complicado, es esencial para el futuro de nuestro país. Las políticas de extranjería deben ser humanitarias y generar un clima de confianza y respeto mutuo.

Con un cordial saludo,

Editor de Naranja News

NOTICIAS EN CORTO



EL TEATRO PRINCIPAL DE ZARAGOZA SE PONE GUAPO PARA CELEBRAR SUS 225 AÑOS

El Teatro Principal de Zaragoza está aprovechando el verano para ponerse guapo de cara a la celebración de su 225º aniversario, que se prolongará hasta final de 2025. El interior del coliseo está actualmente en obras, algunas de las cuales pueden apreciarse directamente desde la calle, como la sustitución del suelo del zaguán, ya prácticamente completada. Otras, sin embargo, no se ven. En los últimos días se han retirado las tablas del escenario para instalar un monumental andamio. Ello permite renovar la pintura del frontal del escenario, embocadura, palcos y estuco veneciano de la planta baja, tareas en las que se está trabajando y que no se realizaban desde hace décadas.



MÁS DE 2.500 PERSONAS REMEMORAN LA BATALLA DEL EBRO EN FAYÓN

Más de 2.500 personas han dado un salto en el tiempo este fin de semana a los convulsos días de la guerra civil española en la localidad de Fayón (Zaragoza), en el fin de semana en el que se han celebrado la XVI edición de la Recreación de la Batalla del Ebro. Se trata de uno de los eventos culturales más importantes en España en torno a la guerra civil española, y la única recreación del país en la que se rememora un hecho histórico con medios terrestres, aéreos y del entorno fluvial.



TRAGEDIA EN EL RODAJE DE SUPERMAN: MUERE UN MIEMBRO DEL EQUIPO DE LA PELÍCULA DE JAMES GUNN

Un miembro del equipo que trabajaba en la producción de Superman fue hallado muerto en los estudios Trilith de Atlanta. Según informa 'Deadline', fue el miércoles por la mañana cuando el Departamento de Policía de Fayetteville respondió a un aviso de que un miembro del equipo del filme dirigido por James Gunn estaba inconsciente en las instalaciones de Trilith, un gran complejo de estudios que actualmente alberga la producción de Superman y la segunda temporada de la serie Peacemaker.



ARLÍN ARAUJO & ABOGADOS



Todo en servicios legales, Extranjería, Laboral, Familiar, Penal y Deportivo.

WWW.ARLINARAUJO.COM



KGW

La figura de la pareja de hecho ha adquirido en España un importante reconocimiento legal y social, ofreciendo a las parejas que deciden no casarse una serie de beneficios significativos. Esta modalidad de unión se ha convertido en una alternativa cada vez más popular, permitiendo a las parejas gozar de derechos y protecciones similares a las del matrimonio.

Uno de los principales beneficios es el acceso a derechos en materia de vivienda y propiedad. Las parejas de hecho pueden reclamar derechos sobre bienes adquiridos durante la convivencia, así como heredar sin necesidad de un testamento, facilitando la gestión patrimonial en caso de fallecimiento de uno de los miembros.

En el ámbito laboral, las parejas de hecho pueden beneficiarse de permisos de conciliación y de derechos relacionados con la protección social. Por ejemplo, en caso de fallecimiento de uno de los cónyuges, el sobreviviente tiene derecho a pensiones de viudedad, lo cual proporciona una mayor seguridad económica.

Asimismo, este tipo de unión también permite a las parejas extranjeras obtener un mayor nivel de regularización en algunos casos, como los permisos de residencia. La pareja de hecho también se considera una unidad familiar, lo que otorga derechos adicionales relacionados con la sanidad, educación y otros servicios sociales.

Desde una perspectiva fiscal, las parejas de hecho pueden optar por la declaración conjunta en el impuesto sobre la renta de las personas físicas (IRPF), lo que puede suponer un ahorro económico importante, dependiendo de la situación económica de cada miembro.

Por último, la elección de formalizar una pareja de hecho fomenta el reconocimiento social y legal de diversas formas de convivencia, promoviendo la igualdad y el respeto entre los distintos tipos de uniones. En resumen, convertirse en pareja de hecho en España ofrece un marco legal que protege derechos fundamentales y garantiza una mayor estabilidad en la vida cotidiana.



AL DÍA CON EXTRANJERÍA 💗

Resumen de noticias de extranjería

Tus trámites no se van de vacaciones, Al Día con Extranjería seguirá laborando

El despacho Al Día con Extranjería ubicado en Zaragoza, anunció que no tomará vacaciones y tampoco modificará su horario en este verano, la oficina en el edificio Cesar Augusta seguirá atendiendo a sus clientes y sus trámites de manera habitual en su horario de 9:00 de la mañana hasta las 18:00 horas.

Este despacho se basa en su atención especializada en todo el territorio español, de manera telemática y con sus amplios conocimientos de su grupo de abogados que brindan a todos sus clientes.





Nueva ley de Extranjería no fue aprobada

El Pleno del Congreso ha votado este martes en contra de iniciar la tramitación de la proposición de ley para la modificación de la ley de extranjería registrada por el PSOE y Sumar, con el rechazo del PP, Vox y Juntos. Esta iniciativa planteaba añadir un artículo que detalle la existencia de "situaciones de contingencia migratoria extraordinaria", y fijar un protocolo de actuación para el traslado de menores no acompañados.

¿Qué se ha votado? El Congreso ha debatido y votado la toma en consideración de la iniciativa como uno de los puntos del día de la sesión extraordinaria celebrada este martes en la Cámara. Como te explicamos en Parlamentia, la proposición de modificación de la ley de extranjería necesitaba de una mayoría simple, es decir, más síes que noes, para ser admitida a trámite parlamentario y pasar a la fase de enmiendas.



AÑOS TRABAJANDO POR LA GENTE



ARRANCÓ LA SEMANA ANIVERSARIO

Arrancó la semana aniversario del Despacho Arlin Araujo & Abogados, ya son tres años trayendo buenas noticias, resoluciones favorables y casos resueltos con las mejores estrategias.

Con la creatividad que caracteriza a este despacho, dispuso de una serie de actividades durante la semana que involucra a todo su personal, clientes y amigos a que se unan a sus fiestas de celebración.

El lunes comenzó con una charla muy amena a cargo de Silvia Puyal, donde nos habló sobre las nuevas tendencias de la moda, como vestir en el trabajo y como resaltar con colores y atuendos para el verano.





AÑOS TRABAJANDO POR LA GENTE

EL PODER DE LA MARCA PERSONAL

Este segundo día se realizó una charla dinámica sobre fotografía y marca personal, la actividad estuvo a cargo de Fernando Orduna, fotógrafo y especialista en imagen para marcas personales.

El poder de la comunicación de la imagen y las marcas personales fueron el tema principal de la velada donde todos los asistente participaron de manera amena sobre estas nuevas propuestas en materia de marketing personal.

el centro de la formación fue de practicas entre enfoque, poses, técnicas de composición fotográfica con el móvil el personal del despacho y los invitados compartieron sus dudas con el fotógrafo profesional.









UN DIRECTO PARA NUESTROS SEGUIDORES

Aclarando dudas, dando consejos y atendiendo las inquietudes de los internautas, Arlin Araujo y su equipo multidisciplinario brindaron información valiosa para todos los asistentes en directo por la tarde de este pasado miércoles.

Entre información de arraigos, residencia y nacionalidad española, el directo se desarrolló en más de siete idiomas, incluyendo el Wólof, una lengua africana para atender a la población de ese continente.

SAÑOS TRABAJANDO POR LA GENTE

MÚSICA PARA EL ALMA

Entre música y alegría, el personal e invitados especiales llevaron por cuarto día consecutivo una sesión de biodanza antiestrés por parte de la coach Mónica Jordan, quien enfatizó que esta técnica de baile libera estrés y crea lazos de compañerismo entre el equipo empresarial.

La biodanza es una técnica que ayuda a liberar tensiones generadas por el trabajo, ayuda a la conexión con personas de tu entorno y a entablar nuevas relaciones con la sociedad.



ENTRENAMIENTO EN LA OFICINA



Herrera expuso una serie de ejercicios de estiramiento y fortalecimiento en la oficina. Entrenamientos basados en relajar los músculos, estirar la espalda y mejorar la postura, el entrenador realizó una jornada para todo el quipo de Arlin Araujo & Abogados.

En la mañana del viernes el entrenador Camilo



SAÑOS TRABAJANDO POR LA GENTE



Un Robot que te ayuda a cocinar de manera saludable

Charo Granados, quien habló sobre comida saludable, rápida y con recetas deliciosas bajo el sistema del robot Termomix

Granados reveló que este robot culinario facilita y brinda opciones eficaces para las personas que aman cocinar. Entre panes, moose y limonadas, la especialista en gastronomía saludable indicó que este sistema está hecho para todas las personas que quieran cocinar "incluso" sin ningún conocimiento sobre recetas y comida.

Fiesta de verano para todos

La semana aniversario de Arlin Araujo & Abogados cerró con una fiesta llena de verano para sus clientes y equipo de trabajo.

Con una fiesta de verano, el despacho de Arlin Araujo & Abogados celebró su tercer aniversario con sus clientes más allegados y su equipo de trabajo bajo el sol y con buena música.

Manteniendo su premisa de ser una oficina de abogados innovadora y con altos estándares de calidad en sus servicios, los invitados se disfrutaron de una conversación amena.

Entre risas y festejo, la velada se desarrolló con clientes de diversas nacionalidades y culturas, dando fuerza a nuestro eslogan de "integración total".







ESPECIAL ANIVERSARIO DE ARLIN ARAUJO & ABOGADOS

GENTE MUY LEGAL



RESIDENCIA EN ESPAÑA PARA IBEROAMERICANOS: UNA GUÍA ESENCIAL

España, con su rica cultura, diversidad y oportunidades, se ha convertido en un destino atractivo para muchos iberoamericanos que buscan residencia. Existen diversas modalidades de visados que facilitan este proceso, adaptándose a diferentes necesidades y perfiles.

Uno de los más solicitados es la visa de trabajo, que permite a los iberoamericanos obtener un permiso de residencia al conseguir un empleo en el país. Para ello, es fundamental contar con una oferta laboral de un empleador español y cumplir con los requisitos establecidos por la legislación laboral española. Otra opción es la visa de estudios, que permite a los estudiantes residir en España mientras cursan un programa educativo.

Además, aquellos que dispongan de recursos económicos suficientes pueden optar por la visa de residencia no lucrativa, que no requiere trabajar en el país. Este tipo de residencia está dirigido a personas que desean vivir en España sin realizar actividades laborales, como jubilados o profesionales en teletrabajo.

Por último, el Programa de Ciudadanía para Descendientes de Españoles ofrece una vía adicional para muchos iberoamericanos que pueden demostrar vínculos familiares con España.

Es importante tener en cuenta que el proceso de obtención de la residencia puede variar según el país de origen y la situación particular de cada solicitante. Por ello, se recomienda consultar con expertos en extranjería y seguir los procedimientos establecidos en el sitio oficial del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones. Con la documentación adecuada y un buen asesoramiento, el camino hacia la residencia en España puede ser más sencillo.



CURIOSIDADES DESPERTANDO INTERÉS

EL DESIERTO DEL SÁHARA SOLÍA SER UNA SELVA TROPICAL

¿Otra vez el Sahara? Créeme, este es extra genial.

El desierto del Sahara es conocido por ser el más caluroso del mundo. Sin embargo, hace solo 6 mil años, esta tierra seca era una exuberante selva tropical con una espesa vegetación y altas precipitaciones.

Aunque nosotros no hemos sido testigos del Sahara en pleno apogeo, las generaciones futuras podrían hacerlo. Si el mundo sobrevive los próximos 10 mil años, el mismo cambio constante en los patrones climáticos podría dejar al Sahara con un aspecto muy diferente.





MACCHU PICHU ES UNA CIUDAD A Prueba de Terremotos

Esta antigua ciudad inca descansa sobre dos lineas de falla en Perú. Eso significa que los terremotos eran eventos esperados. Así que, ¿cómo vivieron a través de ellos?

De hecho, los incas crearon una brillante técnica de ingeniería llamada "sillería", en la que las rocas se cortan para que encajen perfectamente entre si sin mortero. Esto permitía que las piedras se movieran en su lugar durante un terremoto, antes de asentarse de nuevo en sus posiciones originales. ¿Genio o qué?



HAY UN PUEBLO EN HOLANDA QUE NO TIENE CALLES. SÓLO CANALES

Venecia no es el único pueblo que se mueve principalmente en barco. En el pueblo de Giethoorn, en Holanda, no hay calles, solo senderos y más de 6 km de canales.

El pintoresco pueblo está repleto de casitas rústicas y rodeado de altos árboles, icomo en un cuento de hadas! Los visitantes pueden recorrer el pintoresco barrio en kayak o ir en bicicleta por los senderos.





Por: Kenald Wilhelm



Optimización de los motores de búsqueda (SEO)

En la era digital actual, una página web no es solo un lujo; es una necesidad fundamental para cualquier negocio que aspire a crecer y prosperar. En primer lugar, una página web actúa como la tarjeta de presentación de tu empresa en el mundo virtual. Es el primer lugar donde los clientes potenciales buscarán información sobre tus productos o servicios. Si no tienes presencia en línea, corres el riesgo de perder a esos clientes frente a la competencia que sí la tiene.

Además, una página web permite que tu negocio esté disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Esto significa que los consumidores pueden acceder a la información y realizar compras en cualquier momento, lo que aumenta tus oportunidades de ventas. Una buena página web también puede mejorar la credibilidad de tu marca, ya que un diseño profesional y contenido de calidad inspiran confianza en los usuarios.

El SEO (Optimización para Motores de Búsqueda) es otro aspecto crucial. Al optimizar tu página web, puedes mejorar tu visibilidad en motores de búsqueda como Google, facilitando que los clientes te encuentren. Esto no solo atrae tráfico, sino que también genera leads calificados.

En resumen, contar con una página web bien diseñada y optimizada es esencial para maximizar el potencial de tu negocio. Esta herramienta no solo amplía tu alcance, sino que también fortalece tu marca y mejora la experiencia del cliente. No dejes que tu empresa se quede atrás; invierte en tu presencia en línea y observa cómo crece tu negocio.

LAS CLAVES DEL ÉXITO: UN CAMINO A LA REALIZACION PERSONAL

El éxito es un concepto relativo, pero hay ciertas claves universales que pueden guiar a cualquier persona en su camino hacia la realización personal y profesional. En primer lugar, la claridad de objetivos es fundamental. Definir metas específicas y medibles ayuda a mantener el enfoque y la motivación. Una vez que se establecen, es crucial la disciplina. El compromiso diario y la constancia son esenciales para superar obstáculos y mantenerse en el camino.

Otro aspecto clave es la adaptabilidad. En un mundo en constante cambio, la capacidad de ajustarse a nuevas circunstancias y aprender de los fracasos es vital. Esto va de la mano con la habilidad de aprender continuamente. La formación constante y la apertura a nuevas ideas son ingredientes significativos para el crecimiento personal y profesional.

Además, las relaciones interpersonales juegan un papel importante. Construir una red de apoyo y colaboración puede abrir puertas y ofrecer oportunidades que de otro modo no estarían disponibles. Finalmente, no se debe subestimar el poder de la actitud positiva. Mantener una perspectiva optimista no solo mejora la salud mental, sino que también atrae a otros hacia nosotros.

En resumen, el éxito es un viaje personal que se apoya en la claridad, la disciplina, la adaptabilidad, el aprendizaje continuo, las relaciones y una actitud positiva.



Residencia Española, Asilo, Arraigos, Antecedentes Penales, Traducciones oficiales, Nacionalidad Española y más...



@aldiaconextranjeria



BUENA SALUD ALIMENTACIÓN



LOS BENEFICIOS DE AÑADIR UNA RAMITA DE PEREJIL A TUS PLATOS

"Una ramita de perejil te alegrará la vida...". Con conciencia de ello o no, Arguiñano tiene razón: te alegra la vida y además te la alarga por distintos motivos, mejorando su calidad. Tal vez por ello esta hierba (Petroselinum crispum) se ha usado de condimento durante miles de años a ambos lados del Mediterráneo y de este a oeste.

Aunque no todas las virtudes que se le otorgan están demostradas, algunas sí tienen fundamento, dado que la presencia de determinados componentes del perejil implica su intervención en los procesos que las sustentan.

- Disminuye el riesgo de piedras en el riñón.
- Reduce la presión arterial
- Mejora la salud cardiovascular
- Ayuda al páncreas a regular el azúcar
- Mejora la cicatrización de heridas
- Disminuye el riesgo de cáncer colorrectal
- Contribuye a prevenir la osteoporosis
- Ayuda a mantener la vista en buen estado
- Mejora la salud emocional

CONOCE UN NUEVO DESTINO

DIFRUTA ALICANTE

Castillo de Santa Bárbara

Una visita a Alicante estaria incompleta si no incluyes en tu itinerario el recorrido por esta gran obra arquitectónica, emblema de la ciudad. Un sitio que no te debes perder si haces turismo.

Allí descubrirás las mejores panorámicas de la provincia, pues hay varios miradores que te vas a encontrar mientras haces el recorrido para llegar a la cima del castillo, donde tendrás el placer de disfrutar de una vista inigualable de la costa alicantina.

A esta fortaleza antigua puedes acceder totalmente gratis a pie, recorriendo una empinada loma o a través de una vía convencional en coche (solo hasta el primer nivel del castillo). Si no quieres caminar mucho y tienes unos euritos en el bolsillo, puedes coger un ascensor desde la playa El Postiguet iy listo!





SABORES DE CIUDAD



El desayuno es la comida más importante del día. Ya no solo por la energía que nos aporta para afrontar la mañana, sino porque es un momento que puede ser fantástico. Disfrutar de un buen café expreso mientras comes unas galletas de chocolate crujientes es un auténtico placer.

Además, es que hay mil ideas para acompañar al desayuno. Podemos preparar unas deliciosas tortitas caseras para celebrar un día especial, disfrutar de unos maravillosos gofres caseros o, si nos levantamos castizos, nada como unos buenos churros.

Ingredientes para preparar mermelada de fresa en casa:

- 1 kg de fresas o fresones
- 750 g de azúcar blanquilla
- 8 ml de zumo de limón

Preparación de mermelada de fresas

- 1. Primero lavamos bien las fresas, las troceamos y les cortamos el rabito. Después las ponemos en un recipiente amplio con zumo de limón y azúcar, mezclamos bien y lo dejamos toda la noche.
- 2. Al día siguiente, vertemos la mezcla en una olla y ponemos el fuego fuerte. Cuando empiece a hervir, bajamos el fuego a un nivel suave y lo dejamos cocinar hasta que se reduzca. De vez en cuando vamos removiendo para evitar que se pegue y eliminamos la espuma que sale en la superficie.
- 3. Pasada una media hora de cocción, vertemos el contenido de la cazuela en tarros de cristal que estén recién limpios y secos. Cerramos los tarros y los dejamos boca abajo un día entero. Al día siguiente tenemos la mermelada lista para comer.

المطبخ العربي في العالم

المطبخ العربي هو انعكاس رائع للتراث الثقافي والتاريخي الغني للدول العربية. يتميز هذا المطبخ بالتنوع، حيث يستخدم مجموعة واسعة من المكونات الطازجة والتوابل وتقنيات الطهي التي تختلف من منطقة لأخرى. من بين الأطباق الأكثر شهرة نجد الفلافل، الحمص، التبولة والكباب.

تمكنت الطعام العربي من اختراق ثقافات مختلفة على مستوى العالم، بفضل الشتات العربي الذي نقل تقاليده الطهو معه. في مدن مثل نيويورك وباريس ولندن، تزايدت المطاعم العربية، مقدمة تجربة طعام فريدة تجمع بين النكهات، الروائح، والعروض الجذابة.

علاوة على ذلك، يُعرف المطبخ العربي بحسن الضيافة. غالبًا ما تكون الوجبات حدثًا اجتماعيًا، حيث إن مشاركة الأطباق رمز للوحدة والصداقة. الحلويات العربية، مثل البقلاوة والمعمول، تحظى بشعبية أيضًا، حيث تحلي المناسبات والاحتفالات.

باختصار، ليس فقط أن المطبخ العربي يغذي الجسد، بل يجمع الناس أيضًا في شعور بالمجتمع والتقالي



LA MODE EN FRANCE: UN ART DE VIVR

La France est souvent considérée comme la capitale mondiale de la mode. Paris, en particulier, est le berceau des grandes maisons de couture et des créateurs innovants. La mode française n'est pas seulement un ensemble de vêtements; elle représente un art de vivre, une expression de la culture et de l'identité nationale.

Chaque année, Paris accueille la Fashion Week, un événement incontournable où les designers présentent leurs collections printemps/été et automne/hiver. Des marques emblématiques comme Chanel, Dior et Louis Vuitton y dévoilent leurs créations, capturant l'attention de l'industrie et des médias du monde entier. Ce rendez-vous permet non seulement de définir les tendances, mais aussi de célébrer la créativité et le savoir-faire artisanal.

La mode en France se distingue par son élégance intemporelle et son approche souvent minimaliste. Les Français ont ce sens inné du style qui allie sophistication et décontraction. Les parisiennes, par exemple, sont reconnues pour leur capacité à mixer des pièces classiques avec des tendances contemporaines, créant ainsi un look unique et personnel.

De plus, la montée de la mode éthique et durable fait également partie des discussions actuelles. De plus en plus de créateurs s'engagent à utiliser des matériaux écologiques et à promouvoir des pratiques de fabrication responsables. Ainsi, la mode en France continue d'évoluer, tout en restant ancrée dans une tradition riche. Elle fascine et inspire des générations, consolidant le pays comme

un phare de l'élégance et de l'innovation.





ENTREPRENEURSHIP IN EUROPE: A GROWING LANDSCAPE

In recent years, Europe has emerged as a vibrant hub for entrepreneurship, fostering innovation and economic growth across the continent. The European Union (EU) has implemented various initiatives aimed at supporting startups and small businesses, recognizing their critical role in job creation and economic resilience.

Countries like Germany, France, and the Netherlands are leading the charge with robust ecosystems that provide funding, mentorship, and networking opportunities. The rise of technology hubs in cities such as Berlin and Amsterdam has attracted talent from around the globe, creating a melting pot of ideas and collaborations. The emphasis on digital transformation has further accelerated this trend, as entrepreneurs leverage advanced technologies like artificial intelligence and blockchain to disrupt traditional industries.

Moreover, the EU's commitment to sustainability and green initiatives has spurred a new wave of eco-conscious startups focused on addressing climate change and promoting circular economies. This aligns with the growing consumer demand for sustainable products and services, providing fertile ground for innovative business models.

challenges However. remain. including regulatory hurdles and access to financing, particularly for early-stage ventures. overcome these obstacles, a collaborative approach involving governments, private investors. and educational institutions is essential. By nurturing a culture of innovation and entrepreneurship, Europe is well-positioned to enhance its global competitiveness and drive economic prosperity in the years to come.

As Europe continues to evolve as an entrepreneurial landscape, it promises to inspire future generations of innovators and disruptors.





Ci jamono jii, luy jàmm ci mbay mi, lëf mën a am ci jàmm bi ci Espaañ. Boppum jàmm bi, ëllëg walbo ci sa mbind mi, jaaxle nañu lu ëpp si ci biir jàmm, te loolu danuy gëna xam ne am jàmm. Ndaxte, lëf mën a jox bopp ak xëccal ci jékk, ak ni mujj ci xeet yi mu xam ne téy, jàmm bi mooy bokk bis bu weeyo.

Jàmm bi, mooy ajjuma dund, xam ne nit ñi dañuy tudd "màndargu". Gëstu jàpp ci xew yu gën a am, mujj ci luy gëna xew ci jamm. Am nañu boksuya bu dundu ci Espaañ, ak yeneen wetu yi, ci lègeem bu jamm, bëgg nañu tàmbali. Dole nañu fey ak rëy bi, gëstoo, am nañu àddina ak jëfandikoo luy nangu.

Sukaar jàmm bi, am na ak mën a jëfandikoo sunu kàddu. Ndax, lëf bi mën a jox sañ-sañ, dund, ak mbooloo. Jàmm bi, génnee sa bopp ak baguunnu, ak am sa jëm ci jamm, mooy tëlkati masa jamm. Ba tey, jàmm bu yomb bopp bi diggante nanu ci addina bi, gëstu ak àddina.

Xam ne, ci Espaañ jàmm bi, du gën a am jàmm, waaye jàmm moo am seetlu, ngeen a xam ne, jàmm bi mën na jox lëf ak ubbil ak jamono.

